



Membre du MR depuis plus de 30 ans, j'ai eu le privilège d'être conseillère de l'aide sociale sur la commune de Durbuy durant deux mandats successifs.

A l'heure actuelle, je suis conseillère de l'aide sociale à Ferrières où j'exerce ce mandat depuis quelques années.

Lors des dernières élections, J'ai pu m'investir auprès de mes colistiers à la Région, sur la liste emmenée par Madame Caroline Cassart ainsi que sur la liste communale de Ferr'ensemble.

Ces deux dernières expériences, riches en rencontres et en apprentissages, ont conforté mon souhait d'informer et de sensibiliser les citoyens sur les idées et les actions de notre parti.

En vous proposant ma candidature à la présidence de la locale de Ferrières, je souhaite vous assurer de ma disponibilité, de ma bienveillance et de ma volonté à atteindre un objectif essentiel, à savoir fédérer nos membres autour d'actions collectives et rassembleuses.

Épaulée de membres actifs qui m'ont assuré de leur soutien, je peux espérer mener à bien cette mission dans un esprit d'équipe.

Florence OLIVIER.